



# Obras para habilitar escáner en el Hospital de La Unión costarán 500 millones de pesos

**GUARDADO.** La iniciativa está en etapa de revisión de especialidad, paso previo a la presentación a Mideso.

Oscar Gallardo Ríos  
oscar.gallardo@australvaldivia.cl

En cerca de 500 millones de pesos se estima el costo que tendrá el proyecto para la esperada implementación de un moderno escáner en el Hospital Dr. Juan Morey de La Unión. Dicho equipo ya fue adquirido y se encuentra guardado, a la espera que el establecimiento de salud cuente con las condiciones necesarias para su habilitación.

Así lo señaló la directora del Servicio de Salud Los Ríos, Marianela Rubilar, quien detalló que “la implementación del tomógrafo en el Hospital de La

“

La infraestructura original del Hospital de La Unión no contaba con las condiciones necesarias para operar un equipo de esta complejidad”.

Marianela Rubilar  
Directora SSLR

Unión ha tenido avances concretos y se encuentra actualmente en la etapa de revisión de especialidades, paso previo a la presentación del proyecto

al Ministerio de Desarrollo Social para su admisibilidad”.

Y continuó: “Este proyecto ha implicado un trabajo técnico riguroso, ya que la infraestructura original del Hospital de La Unión no contaba con las condiciones necesarias para operar un equipo de esta complejidad. Por ello, ha sido necesario desarrollar estudios en arquitectura, estructura, electricidad, protección radiológica, climatización, redes informáticas y gases clínicos, cumpliendo con toda la normativa vigente en materia de salud, energía y seguridad”.

En ese contexto, la autoridad complementó que “la ini-



ARCHIVO DIARIOAUSTRAL

TODAVÍA NO EXISTE CLARIDAD EN CUANTO A LOS PLAZOS PARA LA IMPLEMENTACIÓN DE NUEVO ESCÁNER.

**8** meses guardado lleva el escáner para el Hospital de La Unión, a la espera de ser implementado.

ciativa contempla también la instalación de una subestación eléctrica en media tensión exclusiva para el hospital, que permita garantizar el funcionamiento continuo y seguro del

**500** millones de pesos se estima el costo de las obras que permitirán habilitar el escáner en el hospital.

equipo, incluso ante eventuales cortes de energía. Todo esto representa una inversión sectorial estimada en más de 500 millones de pesos”.

La directora regional enfati-

zó que “como Servicio de Salud de Los Ríos, nuestro compromiso es avanzar con responsabilidad y visión técnica en cada etapa, para que este tomógrafo sea una realidad en el más breve plazo posible, dotando al Hospital de La Unión de tecnología de primer nivel que permita fortalecer el diagnóstico oportuno y de calidad para nuestras usuarias y usuarios de la provincia del Ranco”. **CS**